

「令和4年度 文化祭」

京都第一赤十字看護専門学校 文化祭実行委員

今年の文化祭も新型コロナウイルス感染予防の観点からzoomを使用し学生全員が自宅から参加するオンラインでの開催となりました。オンライン開催でも皆が楽しみ、普段はできない3学年での交流が図れ、日々の勉強や実習の息抜きになればいいなと考え、ステージ企画、イントロドン、クイズ、bingo大会、3学年交流会、ゴミ捨ての分別のビデオ映像の鑑賞を行いました。

ステージ企画では1、2年生それぞれクラス全員が参加したダンス映像や、歌詞動画を撮影したものを流しました。全員参加したステージ企画は初めての試みでしたが、全員で参加したからこそ思い出ができる良かったと思います。イントロドン、クイズでは今年はグループ戦にすることで、絆を深めることができました。bingo大会では、景品をかけてそれぞれゲームを楽しめたのではないかと思います。

3学年交流会では各学年2人ずつの混合グループを作成し、普段話す事ができない他学年と交流する事で、実習や勉強のことなどを話せるいい機会になったと思います。

ゴミ捨ての分別のビデオ鑑賞は、学校内でゴミの分別が決められた通りにできていない現状を改善するため実施しました。この機会を利用してゴミの分別動画を作成し見てもらうことで分別しやすくなったのではないかと思います。

また、今年も昨年に引き続き南区のハピネス子ども食堂へのボランティアも計画しました。子ども達のために役立てられそうなものを持ち寄り、寄贈する予定です。少しでも誰かの力になれれば嬉しいですし、これを機にボランティアに興味を持つ学生を増やせたらいいなと思います。

新型コロナウイルスにより様々な制限がある学校生活が続いているが、私たち学生も医療従事者の一員としての心がけを忘れずに日々の感染予防対策を徹底し、少しでも早く新型コロナウイルスが収束する事を願っています。

